

Une mémoire de poisson rouge

Aujourd'hui Max fête ses 10 ans. En se levant ce matin, il remarque un aquarium avec un poisson rouge dedans.

Max imagine que c'est son cadeau d'anniversaire et trouve que c'est une bonne idée. La journée se passe normalement avec l'école, les repas et les devoirs. Sauf que maman et papa ne lui disent rien...

Le soir, en allant se coucher, Max dit à maman qui vient lui faire un bisou : « Tu n'aurais pas oublié quelque chose aujourd'hui ? »

Maman réfléchit et devient rouge tout d'un coup.

« Mais oui, nous avons oublié ton anniversaire !! Justement, on dirait que j'ai une mémoire de poisson rouge... »

Max n'est pas fâché bien sûr, il sourit, s'endort et son poisson rouge attendra demain.